

LUZ Y GUIA

CENTRO PARROQUIAL DE LOS JÓVENES DE ACCIÓN CATÓLICA DE



"LUZ Y GUIA"

Sr. D. *Rosa Perich*

Amcha 16

ESTA VILLA

Núm. 2

=====

MES DE JULIO

1.944

BENDICION EPISCOPAL

Hemos recibido la siguiente carta, que nos complacemos en publicar para conocimiento de nuestros lectores:

En nombre del Excmo. Prelado, cúmpleme acusarles recibo de su amable carta de 19 cte., en la que adjuntaban un ejemplar del nuevo periódico editado por ese Centro, "LUZ Y GUIA", que el Excmo. y Rdm. Sr. Obispo ha recibido como una nueva manifestación de apostolado escrito.

EL EXCMO. Y RDMO. SR. OBISPO SE COMPLACE EN BENDECIR LOS COMIENZOS DE ESTA NUEVA FACETA DE APOSTOLADO E IMPETRAR DEL CIELO COPIOSAS GRACIAS PARA TODOS..."

Siguen palabras de felicitación y firma el M.I.Dr. Rdo. D. José M^a Noguer, Delegado Diocesano de ACCION CATOLICA.

MARCHA ASCENDENTE

Alentados por la paternal bendición de nuestro amadísimo Prelado, hemos dado un paso mas en la confección de nuestro "LUZ Y GUIA", ampliándolo a cuatro páginas y haciendo extensivo su contenido a las cuatro Ramas de la Acción Católica Parroquial.

Esperamos que nuestro esfuerzo sea acogido con entusiasmo y agrado y que esta publicación, a pesar de su modestia y sencillez, contará con el apoyo de todos nuestros hermanos en el apostolado.

Apoyo que habrá de manifestarse no tan solo con la suscripción personal, sino con el logro de suscripciones de amigos y conocidos no pertenecientes a nuestra Asociación.

Así empezará "LUZ Y GUIA" a ser un eficaz medio de apostolado.

E D I T O R I A L

"VEN Y SIGUEME"

!Jóven católico! Lee despacio el pasaje evangélico que pongo a tu consideración y méditalo profundamente. Se trata del emotivo diálogo que sostiene con el Divino Maestro un joven bueno como tú que quiere ser mejor.

Ha cumplido los mandamientos desde los primeros años de su juventud. Ha sido recto en sus juicios y justo en todas sus obras e incluso ha practicado el precepto sublime de la caridad para con el prójimo. Y anhelando la santidad perfecta, pregunta a Jesucristo: "¿Qué me falta hacer aún?" Al oír esto Jesús, mirándole fijamente, le manifestó agrado y le dijo: "Si quieres ser perfecto, anda, vende cuanto tienes, y dalo a los pobres, y tendrás un tesoro en el cielo; y ven y sígueme. Habiendo oído el joven esta razón, se marchó triste, porque tenía muchas posesiones." (San Mat. XIX, 16 y San Mar. X, 17).

"Ven y sígueme" te dice también Jesucristo, llamándote, no quizás para la vida austera del claustro, pero si para la del apostolado. Y Jesús te ama. Para ello será ciertamente necesario que hagas muchos sacrificios. Tú sé generoso. No te entristezcas ni entristezcas al Divino Maestro. Y con la cruz a cuestas, si es preciso, sigue valiente al Redentor de tu alma, seguro de que solo así has de ser cada día mas perfecto.

JUAN MARGALL, pbro. Párroco.

INFORMACION TELEGRAFICA

FIESTA MAYOR.- Pasó, como todo pasa. Unos días de vida agitada, con la feliz ilusión de poseer unos instantes un cochecito propio y conducirlo a nuestro antojo. Luego, la vuelta al trabajo, a pié, desganados y convirtiendo nuestra labor en un bostezo continuo. ¿Por qué sabiendo lo humano tan efímero no entregamos mas a Dios, eterno e imperecedero, nuestro corazón?

CORIUS CHRISTI.- Digna conclusión de Fiestas. Cristo triunfador. Batalla reñida entre nuestras calles para ver cual de ellas ofrenda al Señor mayor profusión de flores y alfombras. Pero en el fervor y en la gloria del triunfo, un pensamiento: No visteis cuantos hermanos nuestros de Cassá rehúían la presencia y la mirada del Maestro? Cuantos se esconden al paso de Jesús! Ahí tenéis el mandato, militantes de A.C. Hay aún un campo muy vasto de conquista que nos urge y obliga.

DIA 16 - FIESTA DEL SDO. CCRACION.- El pueblo, nuestro querido pueblo de Cassá, renovó una vez mas su consagración al Señor. Resultó impresionante el desfile de la procesión. Hay fe, mucha fe en nuestra villa. Un hecho nos lo confirma: El día 18, "FIESTA DEL PEDAL", en que recibíamos la visita de numerosos ciclistas gerundenses, coincidió - lamentables y frecuentes coincidencias éstas - la hora del pesamanos con la anunciada para la audición de sardanas. Y nuestro templo rebosó de fieles que, en fila interminable, rindieron su homenaje de amor al Divino Corazón de Cristo, relegando a segundo término su afición sardanística. Primero, Dios.

DESPLAZAMIENTO.- El día 29, festividad de los Apóstoles S. Pedro y S. Pablo, desplazóse la bandera de los Jóvenes de A.C. a Gerona para asistir a los actos organizados en aquella ciudad con motivo de la bendición de la Bandera del Centro "La Salle". Un grupo de militantes la acompañaron y asistieron al acto de propaganda en qué intervino nuestro Presidente. Lástima que luego les escapara el coche y tuvieran que regresar en "bici" y entre el ardiente sol de las dos de la tarde.

LA LIMOSNA DEL PAPA.- Gustosos habríamos dedicado buen espacio de nuestra Revista a comentar esta magna campaña que, con carácter nacional y oficial, se está emprendiendo en España. Ante la imposibilidad de hacerlo, recordemos a nuestros lectores que el Papa - Cristo - nos pide suplicante una limosnita, por el amor de Dios, para auxiliar a tantos hermanos nuestros que gimen entre los atroces dolores de la guerra. Desoír su voz sería imperdonable. Por la misericordia de Dios en nuestra Patria gozamos de los beneficios de la paz. Seamos agradecidos y cuando penetre en vuestros hogares la Comisión que tal vez se forme, o cuando en el templo se os pida una caridad, cerrad primero los ojos, ved y oid al Papa, a Cristo que os suplica: Acordaos de vuestros hermanos que sufren.

UNA GRAN FECHA.- El próximo día 9, D.m., asistiremos a un acontecimiento histórico en nuestra parroquia. El Rdo. In. José Fonosas, nuestro entrañable y admirado amigo, va a celebrar por vez primera el santo sacrificio de la Misa. Sus palabras sacerdotales, revestidas de divino poder, harán descender del cielo al Hijo del Dios vivo, convirtiéndolo en su cuerpo y en su sangre el pan y el vino. Ninguno de los católicos de nuestra villa debe dejar de asistir al solemnisimo oficio, fecundo siempre en gracias divinas. Todos a acompañar al nuevo sacerdote cassanense en el acto mas trascendental e ilusionado de su vida. A pedir al Señor que haga brotar del seno de nuestra parroquia fecundas y verdaderas vocaciones sacerdotales, de las que tan falta está el mundo.

"REBROLLS DE PRIMAVERA"

Hace poco mas o menos un año y cuando desde mucho tiempo la tradicional sardana se hallaba en nuestra villa en franca decadencia, surgió un grupo de entusiastas jóvenes que, formando la "Colla Primavera", habían de reavivar en el elemento joven, la afición a nuestra simpática danza. Con sus variados puntos y acompasado ritmo, nos hicieron ver aquellos jóvenes toda la belleza que en sí encierra la sardana. Tal fué su éxito, que merecidamente, se hicieron acreedores del aplauso de todos, incluso del de los populares viejos sardanistas que perdieron en aquel momento la absoluta supremacía.

Pero no ha terminado aquí lo que podríamos llamar resurgimiento sardanístico de nuestro pueblo. Otro grupo, mas joven pero no menos entusiasta, está organizando la "Colla Rebrolls de Primavera". Ya han empezado los ensayos y según nos ha manifestado alguno de sus componentes, falta poco para que estén en condiciones de tomar parte en los concursos. No tienen aún la pretensión de llevarse todos los primeros premios, pues afirman que también en esto hace falta la experiencia, de la que naturalmente carecen, pero desde luego, aspiran a causar buena impresión y figurar pronto entre los mejores. De momento, nos consta que con su gracia y rítmica elegancia, están convirtiendo la danza de la sardana en un verdadero arte, y como de entusiasmo no les falta, nada extrañaríamos que pudieran ver muy pronto realizadas sus aspiraciones.

Animo pues, muchachos, que ya estamos impacientes de veros repuntear en el día de vuestra presentación en público. Os felicitamos por vuestra decisión y acierto y os deseamos mucha suerte en vuestra empresa. En vosotros está el demostrarnos que "la sardana es la danza mas bella de totes les danses que es fan y es desfan".

J. M^a CAPICUA

.....

EL DOMINGO EN LA PLAYA

Quietas son muchas fiestas estivales por las calles cassanenses. La animación, el griterío, está en la playa.

Cargado hasta los topes ha pasado por la mañana nuestro paciente "carril", y en la franja costera, abarrotada de gente, será empresa árdua encontrar un espacio libre, como mas tarde en los pinares un palmo de sombra,

Mas de una vez, al ver regresar por la noche, esforzada y trabajoso, nuestro tren, con tanto viajero incómodo y apretujado, y descender de él jóvenes de ambos sexos con aspecto de cansancio, despeinado el cabello, arrugado el traje, sudorosas las caras, algunas quemadas hasta enrojecer, nos hemos preguntado:

"¿Habrán hallado alivio al calor, mejor temperatura?". "¿Habrá sido para ellos sano esparcimiento y día de reposo, o bien les será necesaria media semana para descansar del domingo?".

No escoge, ciertamente, estas aglomeraciones domingueras quien busca el mar azul, quien gusta zambullirse libremente en sus nítidas aguas, quien place disfrutar de tranquila desenvoltura bajo la sombra de los pinares.

Quien, asimismo, después de una jornada de esparcimiento y descanso en el magnífico marco azul de cielo y mar, quiere elevar tranquilo su mirada hacia el Señor y ofrecerle su alegría transparente y clara en sencillo himno de alabanza.

ARDIT

=====

AVISO A NUESTROS LECTORES.- Para cuanto se refiera a organización y nuevas suscripciones a nuestro portavoz, rogamos se dirijan a Francisco Madal Oller.- El importe de la suscripción anual es de 4,- Ptas.- Admitimos y agradeceremos cuantas colaboraciones se nos ofrezcan, pero reservándonos siempre el derecho de publicarlas o no.-